

Schneckenwiese KITA



Das generationenübergreifende und lebendige Gebiet an zentraler Lage in Seuzach beherbergt "Wohnen im Alter" zusammen mit öffentlichen Nutzungen wie Bibliothek, Spitexzentrum und Kindertagesstätten. Die Kindertagesstätten sind im Haus Süd untergebracht. Es werden zwei Krippen mit separater Babygruppe im Erdgeschoss und ein Hort mit Mittagstisch im Obergeschoss betrieben. Im Freien nutzt die Kita den großzügigen Außenraum des angrenzenden Kindergartens. Das innenarchitektonische Konzept von Hinder Kalberer Architekten lässt die Kinder vielfältige Farben, Oberflächen und Materialien mit ihren spezifischen haptischen und optischen Eigenschaften erfahren. Als Bodenbelag wurde Marmoleum von Forbo in Gelb- und Blautönen ausgewählt. Marmoleum überzeugt durch natürliche Rohstoffe, eine positive Öko-Bilanz und extreme Strapazierfähigkeit – wichtige Grundlagen für einen turbulenten Kita Alltag.

Objekt	Schneckenwiese KITA
Bauherr	Gemeinde Seuzach
Architekt	Hinder Kalberer Architekten, Winterthur
Ausführung	BRUNNER PARKETT SEWITEPPICH AG, Winterthur
Fertigstellung	Sommer 2021

Verwendete Beläge



